



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう

静岡新聞

2021年
8月22日朝刊



地元の期待を背負い、豊漁を願って出港する豊幸丸＝西伊豆町の安良里漁港

サンマ豊漁「今年こそ」

西伊豆町の豊幸漁業が所有する県内唯一の大型サンマ漁船「第1335豊幸丸」が21日、北海道東沖での漁に向け、同町の安良里漁港を出港した。岩手県の大船渡から片道3日半の公海へと進み、北海道の花咲港で水揚げを繰り返しながら11月末ごろまでの漁を予定する。

近年は不漁が続き、豊幸丸は昨年、9月1日に安良里漁港を出港した。今年はそれ以上に船出を遅らせる考えだったが、すでに漁を始めている小型船がここ数日、昨年よりも日本近海で魚影を確認している情報を受け、想定よりも早く出港

西伊豆・豊幸丸 北海道沖へ出港

に踏み切った。豊幸丸の藤井晴正船頭(65)は「漁を始めた当初は(サンマが)絶滅したと思うほどいかなかった」という昨年の状況を踏まえ、「今年もまとまった量を確保できるのは9月中旬ごろになるだろう」と覚悟する。それでも「少しでも望みがあるなら行くしかない。昨年よりは状況は良いはず」と期待感にもじませた。不漁に追い打ちを掛けるように外国船との漁獲競争も年々激しくなる。港には漁の存続や豊漁を願う地元住民が集まり、紙テープを投げたり、手を振ったりして船を送り出した。

記事を読んで、問いに答えましょう。

- ①記事のサンマ漁船は「どこの港」を出港し、「どこで漁」を行いますか。 港() ⇒ 漁()
- ②見出しに「今年こそ」と書かれているのはなぜですか。
()
- ③記事中で、昨年よりも早く出港した理由が書かれている部分に線を引きましょう。

④漁船を見送る人たちの気持ちを想像し、20字以内で書きましょう
(句読点を含みます)。

年 組 名前

作問者：静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏 (小学校高学年～中学校/社会、総合)



地元の期待を背負い、豊漁を願って出港する豊幸丸＝西伊豆町の安良里漁港

サンマ豊漁「今年こそ」

西伊豆町の豊幸漁業が所有する県内唯一の大型サンマ漁船「第1335豊幸丸」が21日、北海道東沖での漁に向け、同町の安良里漁港を出港した。岩手県の大船渡から片道3日半の公海へと進み、北海道の花咲港で水揚げを繰り返しながら11月末ごろまでの漁を予定する。

近年は不漁が続き、豊幸丸は昨年、9月1日に安良里漁港を出港した。今年はそれ以上に船出を遅らせる考えだったが、すでに漁を始めている小型船が数日、昨年よりも日本近海で魚影を確認している情報を受け、想定よりも早く出港

西伊豆・豊幸丸 北海道沖へ出港

に踏み切った。豊幸丸の藤井晴正船頭(65)は「漁を始めた当初は(サンマが)絶滅したと思うほどいかなかったというほどいかなかった」という昨年の状況を踏まえ、「今年もまとまった量を確保できるのは9月中旬ごろになるだろう」と覚悟する。それでも「少しでも望みがあるなら行くしかない。昨年よりは状況は良いはず」と期待感にも似た。不漁に追い打ちをかけるように外国船との漁獲競争も年々激しくなる。港には漁の存続や豊漁を願う地元住民が集まり、紙テープを投げたり、手を振ったりして船を送り出した。

記事を読んで、問いに答えましょう。

- ①記事のサンマ漁船は「どこの港」を出港し、「どこで漁」を行いますか。 港(**安良里漁港**) ⇒ 漁(**北海道東沖**)
- ②見出しに「今年こそ」と書かれているのはなぜですか。
(**(例)近年は不漁が続いているから。／昨年は漁を始めた当初、サンマが絶滅したと思うほどいなかったから。少しでも望みがあるなら行くしかなく、昨年よりも状況は良いはずなので。 など**)
- ③記事中で、昨年よりも早く出港した理由が書かれている部分に線を引きましょう。
- ④漁船を見送る人たちの気持ちを想像し、20字以内で書きましょう (句読点を含みます)。
(**(例)今年こそ期待通りの豊漁になりますように。(20字)**
これからもサンマ漁を続けられますように。(20字)
とにかく無事で早く帰港できますように。(19字) など)

年 組 名前